

**PROPUESTA DE DISCURSO DE LA SEÑORA MINISTRA DE
EDUCACIÓN DE GUATEMALA EN LA**

41ª. CONFERENCIA GENERAL DE LA UNESCO

Debate de Política General

(París, 10 de noviembre de 2021)

Señor Presidente de la Conferencia General,

Señor Presidente del Consejo Ejecutivo,

Señora Directora General,

Autoridades,

Señoras y Señores Delegados Permanentes,

Quisiera iniciar mi intervención felicitando a la señora Audrey Azoulay por su reelección como Directora General de tan noble institución como lo es la UNESCO. Asimismo, felicito al señor Delegado Permanente de Brasil, Embajador Santiago Mourão por asumir la presidencia de la Conferencia General, en un momento clave de transformación estratégica de la Organización.

Es para mí un honor participar en la Conferencia General de la UNESCO, y representar al Señor Presidente de la República de Guatemala, Doctor Alejandro Giammattei

Planeamiento Educativo, el Instituto de Estadística de la UNESCO y el Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad Educativa.

Es importante manifestar el reconocimiento del Gobierno de Guatemala hacia la UNESCO, por su acompañamiento al Ministerio de Cultura y Deportes, en apoyo a la protección y conservación del Patrimonio Mundial, la salvaguarda del Patrimonio Cultural Inmaterial, y significativos avances en el tema de tráfico ilícito de bienes culturales de patrimonio nacional, que se han concretado en acciones como la entrega voluntaria y recuperación